



ジャシフ

第3学年だより

2月号

国本中央小学校

寒さに負けず

暦の上では節分を迎えるが、まだまだ厳しい寒さが続いている。子供たちは、寒さに負けず元気に遊んでいます。3年生としての学校生活も、残り2か月となりました。4月に進級したときにはまだ幼さが見られましたが、現在は、中学年らしく決まりを守ろうとしたり、進んで学習に取り組んだりする態度が見られるようになってきました。あと2か月で、学習や生活のまとめをしっかり行い、自信をもって4年生に進級できるようにしたいと思います。

2月の行事予定

- 3 (火) ベルマーク回収④最終
- 11 (水) 建国記念の日
- 17 (火) PTA 役員会③
- 18 (水) 読み聞かせ⑧最終
授業参観・懇談会④
保護者からの体罰等に係る相談日
- 19 (木) 3年そろばん教室
保護者からの体罰等に係る相談日
- 20 (金) 3年そろばん教室
- 23 (月) 天皇誕生日**
- 25 (水) 6年生を送る会 登校班長引継ぎ
- 26 (木) 全学年月曜B週日課（1～5校時）



お知らせ

パソコンの充電についてのお願い

最近、タブレットの充電がされていないや充電がわずかで、ちょっと使ったら電源が切れてしまう、充電したはずなのに充電がないといったことが増えています。タブレットの充電残量を確認し、必要に応じて充電するようご理解・ご協力の程よろしくお願ひいたします。

「フィルタリング設定100%キャンペーン」における重点指導日について

本校では、2月18日（水）を「フィルタリング設定100%キャンペーン」における重点指導日として設定し、この日までにフィルタリングやペアレンタルコントロールの重要性などについて、各学級での指導をいたします。各家庭でも、子どもたちをスマートフォン等に関する犯罪被害やトラブルから守るために後日配付予定のリーフレット等を参考にしながら、ふだんの使い方を見直すなど、フィルタリングや、ペアレンタルコントロールの必要性などについて話し合いをする機会としていただきますようお願ひいたします。

学校や児童の様子は、こちらからも見ることができます → 国本中央小学校ホームページ

<http://www.u Eis.ed.jp/school/kunimoto-c/>



保健の学習

1月に入ってから体育の保健の授業が始まりました。授業では、健康な生活についての学習をしています。食事や運動、睡眠・休養といった生活の仕方が健康に影響を与えることや、換気や明るさなどの生活環境を整えることが健康に必要なことを学んでいます。ご家庭でも様子をよく見ていただき、健康な生活が送れるように声を掛けただけだと有り難いです。